

EJECUTIVO DEL OMCC:

Yvonne Carrigan, *Presidente*
 Rev Dr Adrian Farrelly, *Consejero Esp*
 Margaret Morris, *Secretaria*
 Derek Moylan, *Vicepresidente*
 Peter McMahon, *Tesorero*



ORGANISMO
 MUNDIAL DE CURSILLOS
 DE CRISTIANDAD

MCC

BOLETÍN MENSUAL

COORDINADORES DEL OMCC:

Tam Nguyen,	APG
Hans Perchtold,	GECC
Alberto Stang,	GLCC
Gail Terrana,	NACC

mayo de 2013

De Colores y Feliz Cumpleaños mis hermanas y hermanos en Cristo,

La gran fiesta de Pentecostés se acerca. El cumpleaños de la Madre Iglesia. Damos gracias y nos regocijamos en los regalos que el Espíritu nos presenta.

En 1 Corintios 12.7 leemos: La manifestación del Espíritu da algún beneficio a aquel a quien le sucede.

La Iglesia ha reconocido formalmente el carisma propio del movimiento de Cursillo que lo caracteriza, lo identifica y lo distingue de otros movimientos, asociaciones y comunidades en la Iglesia. En los orígenes del movimiento de Cursillo esta la gracia especial (manifestación) del Espíritu, una inspiración para transmitir el amor de Dios a todos, especialmente a aquellos que están lejos.

El desafío para nosotros es que lo que sea que hagamos en nuestras vidas, que sea algo que refleja el amor de Cristo. El desafío es que nos aceptemos el uno al otro, con nuestras diferencias, para que el amor de Dios sea proclamado en la forma en la que nos tratamos unos a otros.

San Agustín rezaba diciendo: *"Respira en mi Espíritu Santo, para que todos mis pensamientos sean santos. Actúa en mi Espíritu Santo, para que mi trabajo sea también santo."*

Esto por supuesto, me lleva a pensar en la importancia de **Palanca**. Es motivo de alegría ver los pedidos entre países del mundo de Cursillo por palanca.

Este mes el GECC tendrá su Encuentro en donde se rezara y se elegirán aquellos países que serán sede de la oficina del GECC y del OMCC el próximo término.

En Agosto los países miembros del GLCC se reunirán en Bogotá, Colombia para su XIV Encuentro Nacional, y una Ultreya en la que se celebraran 60 años del Movimiento en Latinoamérica, y el aniversario del primer Cursillo para mujeres que también se celebró en Colombia.

En una Ultreya, durante el VII Encuentro Mundial en noviembre en Australia celebraremos 50 años de Cursillo. Todos dependemos de las generosas palancas ofrecidas por esos días.

Guía y Números de Cursillo: Agradecemos otra vez a aquellos Secretariados que han respondido nuestros pedidos de cambios en la Guía, y a los números de Cursillistas. Nuestro Comité Ejecutivo quiere dejarles al nuevo Comité Ejecutivo records en buenas condiciones. Por favor continúen enviado esa información.

Nuestro sitio de WE: www.orgmcc.org: Podrán notar que algunos de los links a los sitios de web de los países de los Grupos Internacionales han cambiado.

Encuentro Mundial: La información y formularios de registración están ya en el sitio de web el OMCC. Este es un recordatorio para completar y enviar sus formularios de registración. Los estamos esperando con mucha anticipación en la Gran Tierra Austral del Espíritu Santo. Australia tiene un nuevo Nuncio Apostólico – el Arzobispo Paul Gallagher. Le podremos ofrecer la cálida amistad de Cursillo cuando se una al Arzobispo Coleridge de Brisbane para concelebrar la Misa de Apertura.

Borrador capítulos de Ideas Fundamentales: Gracias a aquellos que hayan completado y devuelto las preguntas sobre capítulos. Serán los aportes de cursillistas de todo el mundo lo que determinara la forma final de los capítulos. Esta es la época ideal en la vida de la Iglesia para llamar al Espíritu Santo para que nos guie en el inicio de la etapa final de este trabajo.

EJECUTIVO DEL OMCC:

Yvonne Carrigan, *Presidente*
 Rev Dr Adrian Farrelly, *Consejero Esp*
 Margaret Morris, *Secretaria*
 Derek Moylan, *Vicepresidente*
 Peter McMahon, *Tesorero*



ORGANISMO
 MUNDIAL DE CURSILLOS
 DE CRISTIANDAD

MCC

BOLETÍN MENSUAL

COORDINADORES DEL OMCC:

Tam Nguyen,	APG
Hans Perchtold,	GECC
Alberto Stang,	GLCC
Gail Terrana,	NACG

Termino esta carta en la fiesta de San Atanasio, donde la palabra de Dios nos exhorta a "estar unidos en el amor" Jn 15.9. En este Año de la Fe tomemos la oportunidad de renovar nuestro compromiso de profundizar nuestra relación con Cristo, responder a su amor incondicional y acercándonos, en todos nuestros ámbitos, a nuestras hermanas y hermanos, especialmente a aquellos que más lo necesitan.

Deseándoles paz y bendiciones,

Su hermana en Cristo

Yvonne

De nuestro Asesor Espiritual

Dios en casa con nosotros

Si alguno de ustedes sabe que se va a morir que le dicen a aquellos que aman? No se dan con vueltas. El tiempo no alcanza para eso. Querrían ir directo al grano.

Lean los capítulos 14 a 17 del Evangelio de Juan. No los lean rápido. La manera en la que Jesús habla en esta última charla con sus discípulos en la Última Cena es la forma de hacernos pensar profundamente una y otra vez. Tomen estas palabras por ejemplo: "El que me ama, mi guardará palabra; y mi Padre le amará, y vendremos a Él, y haremos con Él una morada".

El Padre y el Hijo quieren sentirse en casa con nosotros, quieren estar cómodos con nosotros. El Evangelio no dice que nosotros les haremos una morada al Padre y al Hijo sino que ellos harán una morada para nosotros. Esta es una afirmación increíble. Dios quiere hacer una morada con nosotros. Esto no es una ocupación forzada. Esto no es un grupo de ocupantes ilegales viviendo en una casa abandonada. Este es Dios haciendo una vivienda para nosotros sin violar nuestra privacidad.

Todos sabemos la diferencia entre una casa y un hogar. Una casa es una vivienda construida por constructores con las características que los dueños decidieron tener. Se transforma en un hogar cuando gente que se muda dentro de ella la transforma en un hogar. En nuestro hogar podemos ser nosotros mismos sin aspavientos ni pretensiones. Hay un cierto confort y facilidad en un hogar. En un hogar tenemos desafíos, somos cuidados, bienvenidos, valorados, amados y cuidados. Es donde pertenecemos. Los que viven con nosotros en nuestro hogar nos conocen de adentro para afuera y nos valoran igual.

Dios hace un hogar en nosotros dejando ver en forma cercana y personal quien es la persona divina. Dios hace este hogar con nosotros cuando nos valora, cuando se interesa en nosotros, cuando hace espacio para nosotros, sin darse por vencido cuando actuamos en forma egoísta o hablamos en forma brusca y mal educada. Los asuntos deben tratarse y no barridos bajo una alfombra y por ello crecemos.

Cuando Jesús hablaba a sus amigos sabía que iba a morir. Hablo de lo que era más importante. Quería que ellos y nosotros sepamos lo que Dios tenía en mente para nosotros. Quería hacer un hogar para nosotros.

Hoy, siéntate con Dios, no en una forma poderosa, como un rayo y un trueno pero como alguien que lava sus pies cuando están doloridos y sucios, prepara una comida cuando estamos hambrientos y nos habla cuando nadie se interesa.

Shalom, *Fr Adrian*